



## 郡中広報区防災訓練

10月17日、五色浜グラウンドで『郡中広報区防災訓練』が行われました。

消火器を使った初期消火訓練やチェーンソーを使った救助訓練が行われ、参加者は真剣に取り組んでいました。また、はしご車の乗車体験や地震を体感する車もあり、郡中地区の大勢の住民が参加した大規模な訓練となっていました。



## ピティナ学校クラスコンサート

10月4日、伊予小学校で、ルイ・レーリンクさん(ピアニスト)と、春畑セロリさん(作曲家)を迎え、ピティナ学校クラスコンサートが行われました。

プロの演奏家が奏でる音や表情を間近で感じ、大きな感動の時間となりました。また、児童の自作打楽器を使っての共演も大いに盛り上がり、音楽の楽しさも味わいました。



## 四国電力(株)、街路灯を寄贈

10月20日、市長室で四国電力(株)による『街路灯の贈呈式』が行われ、伊予営業所長から市長に目録が手渡されました。

四国電力(株)は、毎年10月に「よんでんグループふれあい旬間」を実施しており、この旬間に合わせ、伊予市に街路灯21基を寄贈していただきました。



## 新体操全国大会出場激励会

10月20日、『第28回全日本ジュニア新体操選手権大会』に四国3位として出場する西岡里紗さん(港南中3年)の激励会が行われました。

小学校1年生から新体操を始め、大会前は練習の日々。競技はロープ・フープ・ボール・クラブの4種目で、西岡さんは一番得意なボールとフープで得点を伸ばしました。



## いよし健康&福祉まつり

10月17日、ウェルピア伊予で『第6回いよし健康&福祉まつり・伊予市社会福祉大会』が行われ、血管年齢や体脂肪、脳年齢など各種測定に、禁煙相談まで、さまざまなコーナーが充実していました。

「エコフェスタ」も同時開催され、天ぷら油で走るゴーカートや太陽の光で目玉焼きなど、子どもたちも楽しくエコに参加していました。



## パラグライダー大会&収穫祭

10月17日、ふたみシーサイド公園で『パラグライダー大会&収穫祭』が行われました。

雲一つない絶好の大会日和となったこの日、色とりどりのパラグライダーがシーサイド公園の上空を舞いました。また、広場では、各種団体が出展した収穫祭が行われ、双海地区グリーン・ツーリズム推進協議会の手づくりバウムクーヘン体験が大人気となっていました。



## 上三谷コスモスまつり

10月24日、『第4回上三谷コスモスまつり』が行われました。

農地・水・環境保全向上活動の一環として実施されたこのお祭りは、地域住民の手づくりによるもの。3,000㎡の畑に約30万本のコスモス。隣の会場では、バザーやビンゴゲーム、フラダンスの披露など、たくさんの催し物が行われました。



## 市民ふれあいのつどい

10月23日、伊予市民体育館で『第6回伊予市市民ふれあいのつどい』が開催され、目の見えない方の夜の静けさ体験の発表や、運動会、作品展示などがありました。

運動会は、目隠しをしたリ車椅子に乗って段差を越えたり、障害のある人もない人も子どもも大人も、一緒になって楽しみ、交流を深めていました。



## 卓球全国大会出場激励会

10月22日、『平成22年度全日本卓球選手権大会』マスターズの部に出場する徳田明子さんの出場激励会が行われました。

つばさ卓球センター(下吾川)で、子どもやママさん、幅広い世代の人と練習している徳田さんですが、この大会では指導者ではなく選手として、26年間の卓球生活の成果を見せます。



## 伊予農高生、庁舎花壇に植栽

10月26日、伊予市庁舎の花壇に伊予農高園芸流通科の生徒が栽培したビオラやパンジーの苗、600鉢が生徒らによって植えられました。

植栽は、先生と生徒によって行われ、花壇の大きさを測り、配置や配色のバランスを考え、規則正しく植えられました。



## ハロウィンパーティ in いよし

10月24日、中央公民館で『ハロウィン in いよし』が行われました。

いよし市民総合文化祭の関連イベントとして、ウィズ・イングリッシュ I I N A いよ国際交流会が開催。小学生や幼児、保護者、ALT、ボランティアの方など120人が参加。参加者は、みんな仮装して、ゲームやクイズで大盛り上がり。アメリカのハロウィン文化を体験しました。



## しおさいクリテリウム駅伝

10月24日、しおさい公園周辺で『第14回しおさいクリテリウム駅伝大会』が行われました。

駅伝コースは7区間全長40kmで、全43チーム368人が県内各地から参加しました。「パパ、がんばってー！」と声援が聞こえる中、選手たちは大きな歩幅で力強い走りを見せ、たすきをつないでいきました。



## 伊予小ファミリーウォーク

11月2日、伊予小学校の低・高学年の児童がペアになった縦割り班で、大谷池や工房、お寺などを歩いて訪ねる、年に一度の『ファミリーウォーク』が行われました。

工房では、プラスチックをくり抜いたり、手にはくっつかないのにアクリルを溶かす接着剤に驚いたり、普段はできない体験に興味津々でした。



## 人権を考える市民のつどい

11月3日、伊予市市民会館で『第12回人権を考える市民の集い』が行われました。

会場前には、市内小・中学生の応募の中から選ばれた人権に関するポスターや標語を展示。また、会場内では、人権作文の発表や熊本理抄さん(近畿大学)による「私が変わる私が変わる」と題した記念講演が行われました。



## 総合文化祭&ふるさとフェス

10月30・31日、ウェルピア伊予で『市民総合文化祭&ふるさとフェスティバル』が行われました。

小・中学生や文化協会の作品展示、愛媛大学による昆虫標本の展示、なのはなクラブによる子ども生け花教室などの文化行事。十勝地方・北杜市・伊豫國あじの郷づくりによる食のコーナーや働く車の乗車体験など、多くの家族連れで賑わいました。



## 中山地区総合防災訓練

10月31日、中山高校グラウンドで『中山地区総合防災訓練』が行われました。

防災行政無線の避難訓練放送で、参加者は商店街を通り、会場に集合。初期消火訓練や担架の作成訓練などが行われました。救助訓練では、愛媛消防防災ヘリも参加し、校舎屋上から救助者を搬送するなど、本番さながらの訓練が実施されました。



## 伊予ロータリー、巣箱掛け

11月7日、えひめ森林公園で伊予ロータリークラブによる『野鳥の巣箱掛け』が行われました。

巣箱は参加者たちが釘を打って作り、2m以上高く、枝のない部分に掛けられました。入れ替わりに昨年の巣箱を取り除くと、中から苔と毛でできたじゅうたんが出てきて、巣として使われた跡がありました。冬は寝床、春には子育て用として使われます。



## 向井昭吾氏、ラグビー教室

11月6日、しおさい公園競技場で、愛媛県ラグビーフットボール協会による『ラグビー教室』が行われました。

指導に訪れたのは、コカコーラウエストレッドスパークス監督で、伊予市出身の向井昭吾さん。小・中学生のラグーマン約50人に、いろいろなゲームを通じて、ラグビーの楽しさを指導していました。



## 双海で公民館まつり

11月3・7日、双海町の下灘地区と上灘地区でそれぞれ『公民館まつり』が行われました。

会場では、各地区の自治公民館や地区内外の団体によるバザーや地元農水産物の販売、獅子舞やお楽しみ抽選会など、地域住民による地域住民のためのお祭りは多くの人で賑わいました。



## 児童館あすなろ、みんなでつくった 折り紙が全国展に!

児童館あすなろは、8月から製作期間2か月をかけて、子どもたちや近所の皆さん延べ200人を動員して、五色姫伝説にちなんだ折り紙を作りました。

この作品は、全国児童折り紙展に出展し、その後は、半年間全国巡回展示されます。